

# ***Agricultores se reúnen con Cores y coinciden en impulsar proyectos de "Clase Mundial" para reactivar la Araucanía***

*En la cita se abordó la crisis que vive el agro, planteando iniciativas como el desarrollo de una infraestructura de alto estándar que actúe como "locomotora" para la economía de las zonas rurales.*

La Asociación de Agricultores Unidos se reunió con la Comisión de Fomento Productivo del Consejo Regional para abordar la situación que vive el mundo rural y el agro en la Región que sufre de una compleja situación económica y que requiere soluciones estructurales.

En la instancia, las autoridades junto al gremio coincidieron en que la pequeña y mediana agricultura no necesita más medidas paliativas, sino inversiones capaces de revertir la desaceleración económica de las comunas rurales, instalando el concepto de "Locomotora Económica" como un motor que arrastre positivamente al comercio local, al transporte y a los servicios de las comunas.

En este sentido, Camilo Guzmán, presidente del gremio, agradeció la reunión y destacó la "excelente disposición de los Cores Gilda Mendoza y Nicolás Donzé (...) Planteamos que La Araucanía no puede seguir pensando en pequeño. Para salir del estancamiento,

necesitamos proyectos de escala mundial, tecnología de punta y eficiencia industrial".

La consejera Gilda Mendoza, integrante de la Comisión, señaló que "fue una reunión muy buena pero también muy preocupante. Creo que los agricultores, desde hace muchos años, siguen pasando peripecias, tanto en seguridad como el costo de los valores del trigo", agregando también que el gobierno regional "tiene la oportunidad de ayudar a los agricultores de la Región" través de la comisión de Fomento Productivo.

Por su lado, Nicolás Donzé expresó que "todos sabemos que la agroindustria y la parte económica se basa en la producción del país. Esa economía circular que hay en el país es el que da el mejor bienestar a las personas a nivel nacional. La Araucanía sigue siendo el granero de Chile, nuestros cereales son los que sustentan, sobre todo en la parte de salud y educación, a nuestros niños y adultos en Chile".



En tanto, el Core Essio Guidotti expresó que "recibimos al gremio en una reunión que yo nunca había participado, pocas veces tenemos la oportunidad de conversar con el agro y en esta ocasión tuvimos un acercamiento en el día a día de la mediaña y pequeña agricultura de la región, la realidad de los precios de grano e insumos, seguridad y cómo desde nuestra institucionalidad poder realizar un trabajo colaborativo".

Esta reunión es el inicio de otras con Gobiernos Regionales de la Sexta y Séptima Región junto a la continuidad del diálogo en febrero con COTRISA, para fortalecer y articular el mercado de cereales a nivel nacional.

# VENDO



